

LIVING ISAR, MÜNCHEN/ISARAUEN

An den Isarauen in München-Untergiesing entwickelt die ABG-Unternehmensgruppe mit dem LIVING ISAR ca. 420 Wohnungen sowie Flächen für Gewerbe und Kindertagesstätten. Das Quartier entsteht nach einem Entwurf des Büros Ortner + Ortner, Berlin. Die qualitativ hochwertige Planung sieht auf dem ca. 32.000 m² großen Grundstück fünf Bauquartiere, eingebunden in einer großzügigen Parkanlage, vor. Die Bauausführung begann Anfang 2019.

Directly next to the Isar in Munich-Untergiesing, ABG Group is developing about 420 residential units and plots for commercial use and day care centres. The Quarters is being built following the design from the office Ortner + Ortner, Berlin. The high quality design intends to plot five building sites across the 32,000 m² lot, which will be integrated into a large park. The construction phase started in the beginning of 2019.



KONTAKT/CONTACT

ABG Allgemeine Bauträgergesellschaft
mbH & Co. Kommanditgesellschaft
Promenadeplatz 12
80333 München
T 089 24 22 66 0
E info@abg-gruppe.de
www.abg-gruppe.de